

# Amitié franco-allemande vivante - 15 étudiants de Wimereux en visite à Schmalleberg

 [gymnasium-schmalleberg.de /service-kontakt/aktuelles/20212022/muster-meldung-1-31](https://gymnasium-schmalleberg.de/service-kontakt/aktuelles/20212022/muster-meldung-1-31)

**Mars 2023**

**Par Charlotte Stahl**



À l'occasion du 50e anniversaire du jumelage de villes, après une interruption de trois ans du Corona, notre échange étudiant franco-allemand avec Wimereux a finalement eu lieu à nouveau. Après avoir fait connaissance pour la première fois en septembre dernier en France, les 31 étudiants se sont retrouvés à Schmalleberg et ont pu intensifier les contacts.

Il faudra attendre janvier pour que le traité des Élysées, par lequel Konrad Adenauer et Charles de Gaulle scellent l'amitié franco-allemande, fête ses 60 ans. Les pères fondateurs auraient eu beaucoup de joie dans cette jeunesse ! Le séjour dans les familles d'accueil allemandes et les nombreuses activités du vaste programme (avec des excursions d'une journée à Bonn et dans la ville universitaire de Marburg) ont donné au jeune français un aperçu de la vie quotidienne (scolaire) allemande et de la culture allemande. Dans le cours de français Q1, les étudiants ont discuté de l'importance de

l'Europe et des clichés mutuels. Dans la Maison de l'Histoire de Bonn, l'histoire de l'intérieur de l'Allemagne est devenue tangible et devant les pièces originales du mur de Berlin, les murs ont été symboliquement démolis dans l'esprit.

L'ambiance exubérante dans le bus avec le chant à tue-tête de chansons françaises et un adieu émouvant donnaient une idée de la bonne entente du groupe. Au revoir et à la prochaine !











